



Conversatorios sobre elección de ministros en urnas, son simulación: PRD



Los conversatorios organizados en la Cámara de Diputados por la fracción del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), para someter a debate la propuesta de elegir ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) por voto en urnas son una simulación, advirtió el líder parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Luis Cházaro.

En entrevista, el legislador señaló que el ejercicio señalado busca justificar una más de las ocurrencias del Presidente de la República, de reformar al Poder Judicial para someterlo a su control.

Recordó que en la propuesta de reforma electoral planteada el año anterior por el Primer Mandatario, también se pretendía que los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) fueran electos por voto popular y el planteamiento no prosperó.

Los esfuerzos de Morena y aliados, por justificar los ataques al Poder Judicial, buscan debilitar a esa instancia, alertó.

“No, no vamos a asistir, es otra de las puntadas del Presidente. Lo vimos con el INE, que la gente vote por los consejeros del INE, ahora que la gente vote, sólo pretende debilitar al Poder Judicial que ha estado aplicando la Constitución y al Presidente no le guste que le apliquen la ley y la Constitución a rajatabla”, remarcó.

“Pero no lo ha logrado y dudo que lo vaya a lograr y por lo tanto, por supuesto no acudiremos a una simulación como esa, otra más de las de Morena”, expresó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/6/1/conversatorios-sobre-eleccion-de-ministros-en-urnas-son-simulacion-prd-594671.html>